
Pièces 3 Pièces

Superficie 86 m²

Référence 84248348

Prix 1 300 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans le prestigieux quartier de la californie à cannes, cet appartement de 74

m²  se  trouve  dans  une  des  résidences  les  plus  convoitées,  doté  d'un  gardien,

concierge,  piscine,  salle  de  sport  et  d'un  magnifique  parc  avec  vue  sur  la  mer.

Entièrement  rénové,  cet  appartement  2  chambres  en  suite,  toutes  deux

aménagées  avec  soin.  Meublé  et  Décoré  avec  éLégance,  il  offre  une  cuisine  sur

mesure et équipé, ouvrant sur une terrasse de 20 m² offrant une vue panoramique

imprenable  sur  la  mer  et  les  îles.  l'appartement  inclut  également  une cave et  une

chambre de service, ajoutant encore plus de ...

Located  in  the  prestigious  californie  district  of  cannes,  this  74  sqm  apartment  is

situated  in  one  of  the  most  sought-after  residences,  complete  with  a  caretaker,

concierge,  swimming  pool,  gym,  and  a  magnificent  park  with  sea  views.  Fully

renovated,  this  apartment  features  2  en-suite  bedrooms,  each  thoughtfully

appointed.  Furnished  and  decorated  with  elegance,  it  boasts  a  custom  and

equipped  kitchen  that  opens  onto  a  20  sqm  terrace  offering  breathtaking

panoramic  views  of  the  sea  and  islands.  Additionally,  the  apartment  includes  a

cellar and a service room, further enhancing the convenience ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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